
運営推進会議開催状況報告書 

事業所名（特別養護老人ホーム春日野園）（自 平成 30 年 4 月 至 平成 31 年 3 月） 

第 4 回 開 催 日 時  平成 31 年 2 月 23 日（土） 10：00 ～ 11：00   

参 加 者 主 な 議 題  

利用者 0 名 Ⅰ、現在の利用状況・生活状況について 

利用者家族 1 名 Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

事業者 4 名 Ⅲ、地域からのご要望 

地域住民代表等 0 名  

（春日野町内会） 1 名  

（山本社協） 2 名  

（春日野社協） 1 名  

（地域包括） 2 名  

その他（安佐南消防） 0 名  

主 な 要 望 ・ 助 言 等 対 応 状 況 

Ⅰ．現在の利用状況・生活状況について 

 

 

 

【感染症について】 

・地域でもインフルエンザは流行している。ま

た、タミフルは副作用があると聞いたことがあ

るが大丈夫か？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

【行事について】 

・ショートステイの利用者が特養のイベントに

参加してはいけないのか？予算が別になって

いるから駄目なのか？ 

 

 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動について 

【高齢者が活動できる企画について】 

・春日野社会福祉協議会、祇園長束地域包括支

援センター、春日野園の協同で春日野団地高齢

者向けに相続の講演会を開催予定。これをきっ

Ⅰ．現在の利用状況・生活状況について 

・パワーポイントのスライドショーにて特養（道方）

ショート（山下）デイ（澤井）が活動報告を行った。

 

【感染症について】 

⇒1 月頃から施設内でインフルエンザが発症して

います。現在はすべて終息しています。発症時には

拡大予防として、チームの隔離、消毒、面会謝絶、

タミフルの服用などの対応を行っています。 

タミフルは、予防には効果があると言われていま

す。副作用は特に出ていなく、問題は出ていません。

今回、予防投与を行いました。1 回の予防投与は数

日間継続投与としました。この予防投与をインフル

エンザ発症のたびに、予防投与暦がある人に 2、3

回と続けて投与する事は出来ません。 

 

【行事について】 

⇒特養、デイ、ショートで予算は別にはなっていま

す。しかし、外部からのボランティアが来られた際

等は特養、デイ、ショート関係なく参加して頂いて

います。チーム単位のイベントはそれぞれで行って

います。 

 

Ⅱ、地域の高齢者の活動 

【高齢者が活動できる企画について】 

⇒祇園では、オープンカフェ(認知症カフェ)、いき

いきサロンを行っている。いきいきサロンは 75 歳

以上の方の参加が多い。また、健康体操は各地で行



かけに地域高齢者との繋がりを作っていきた

い。春日野団地の高齢者は 60 歳過ぎの高齢者

としてはまだ若い方が多く、集まりが悪い。 

祇園地区では、地域の方向けの取り組みはどの

ようなものがあるか？ 

 

Ⅲ、地域からのご要望 

 

・時間はかかるだろうが、少しづつ高齢者が集

まる場ができてくると良い。 

 

 

 

 

 

Ⅳ、その他 

【花壇について】 

・駐車場の花壇がとても綺麗になっていた。 

 

われている。オープンカフェやいきいきサロンはポ

イント制度の対象となっているため集まりが良い。

助成金が 3 年で終わるためその後の問題が残って

いる。 

 

 

Ⅲ、地域からのご要望 

 

⇒今まで、春日野社会福祉協議会と協力して、人が

集まる場として餅つきやバーベキューを企画して

きました。年々少しづつ参加者が増えてきました。

今はほとんど親子連れですが、これから先、高齢者

が孫と一緒に参加する等に繋がればいいと思いま

す。 

 

Ⅳ、その他 

【花壇について】 

⇒職員が作りましたが、ご家族の協力もあって作る

ことができました。ありがとうございます。 

 

・次回の運営推進会議は、平成 30 年 5 月 25 日（土）

10：00～11：00 特別養護老人ホーム春日野園地

域交流室にて開催予定とする。 

 


